



**Nombre de alumno: Francisco miguel
Gómez Mendez**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz.**

**Nombre del trabajo: reporte de
lectura Antropología medica de
Pedro Laín historia y teoría**

Materia: Antropología medica 1. -

Grado: 1

Grupo: A

La antropología Médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.

Pedro Lain, constituyó su antropología Médica como un homenaje digno de sus labores científicas y hasta necesario para la conservación de sus pensamientos, entre varias disciplinas que ha cultivado con asiduidad. La antropología Filosófica, la antropología médica, como la historia de la cultura española. Lain concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre "en tanto que sujeto sano, enfermable, enfermo, -sahable esa antropología Filosófica de la realidad humana que la fundamenta. En cuanto científica, la antropología Médica de Lain emerge de una concreta coyuntura histórica de la ciencia.

En la medicina el positivismo, la presión sobre el paciente aumenta con la primera guerra mundial, que fue producida por la crisis de las creencias.

La antropología médica, fue fruto de una crisis en las ciencias queda simple referida a ella. En su investigación lógicas, el lógico, matemático y Filosófico. En la medicina recalca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea que para el se extiende hasta la fecha.

la extrema tecnificación de los instrumentos médicos, la colectivización del cuidado médico en casi todo el mundo, la medicina preventiva y lo que más concierne a su propia evolución intelectual, la incursión del personalismo en la patología. Desde diferentes perspectivas surge la posibilidad de deducir la esencia del enfermar, la ciencia básica del ser humano es lo que se entiende por antropología. Su estructura vendría determinada por la propia del ser humano, su objeto, con toda su contradictoriedad, valor del contenido y forma. La nueva ciencia dirigida a la esencia del evento que supone el enfermar humano. La historiografía de la medicina desemboca en la antropología médica, síntesis de teoría o teoría de las principales filosofías de la medicina. En cuanto a la estructuras específicas que componen la estructura dinámica humana, las divide en operativos (morfogenéticos (sustancias ejecutivas) impulsivos (las vectoras de la energía fisiológica

las directrices de la energía intuitiva).
Cognitivas (conciencia psicológica la percepción
espacial y corporal, la temporal, la
identidad, la conciencia moral, la recep-
ción espacial y corporal, la emoción
; el dolor, los sueños, los símbolos
Cognitivas: expresivas preterativas (fines
último medios mediatos) posesivas y
psicoorganización, y pertenecientes a la
vida personal. Concebida la antropología
médica como la ciencia del ser
humano en cuanto sano, enfermable,
enfermo, curable y mortal la medicina
siempre ha tenido disminuir la
zona de la enfermabilidad y
convertir lo que el rígido límite de
la muerte en elástico horizonte. De
ahí la definición más vigorosa
que nos ofrece la medicina antropológica
de laín, es arte de ir ganando
terreno a la muerte" En rigor
a todo el esfuerzo antropológico
se debe a una voluntad
de actualidad científica, ya queda
dicho humanizar la medicina" ha
respondido una de las propensiones
de la medicina actual.

BIBLIOGRAFIA.

- Albarracin ,agustin .retra de pedro lain entralgo .Barcelona : circulo de lectores 1988.
- Garcia guillen ,diego APROXIMACION HISTORA A LA ANTROPOLOGIA MEDICA Asclepio 24(1983)